

Empresas & Finanzas

La OCDE abordará hoy el contencioso de la expropiación de YPF a Repsol

Argentina, que ha solicitado cambiar el orden del día, asistirá a las reuniones

L.López/ R. Esteller MADRID.

A pesar de las presiones por parte del Gobierno argentino, la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico (OCDE) debatirá hoy el contencioso de la expropiación de YPF a Repsol.

En concreto, el comité de inversiones de la OCDE abordará este tema en las reuniones programadas a lo largo de esta semana.

No obstante, no se espera ninguna que este organismo realice ninguna conclusión pública, debido a la confidencialidad con la que se prevé tratar el asunto.

Según ha trascendido en los últimos días desde el Ejecutivo de Cristina Fernández de Kirchner se había solicitado modificar el orden del día. Sin embargo, el organismo considera demasiado grave el asunto, así como los efectos que ha tenido esta iniciativa en la inversión hacia Latinoamérica.

Argentina, a pesar de no ser miembro de la OCDE estará presente en estas conversaciones, al igual que Brasil. Estos encuentros pretenden debatir medidas proteccionistas para la inversión. No obstante, su fun-



Una estación de YPF. EFE

cionamiento interno no contempla sanciones.

Varias compañías internacionales han sido muy cautelosas tras la expropiación a la hora de dedicar nuevas inversiones a Argentina. De hecho, el país se vio obligado a ce-

rrar nuevos contratos de suministro de gas cuando uno de sus principales proveedores rechazó ejecutar el acuerdo previsto por la falta de pago. A esto hay que sumar que Repsol tampoco suministró los barcos previstos. De esta manera, Ar-

gentina logró el efecto contrario y se vio obligada a encarecer la factura energética para el suministro en invierno.

Tras la nacionalización, el ministro de Planificación, Julio de Vido, ha estado inmerso en la búsqueda de nuevos inversores. Sólo ha logrado convencer a Chevron a quien le saldrá muy caro por las medidas legales que planea Repsol por sacar rédito de la expropiación.

En la reunión de la OCDE también se busca avanzar en el segui-

El funcionamiento interno de este organismo no contempla ningún tipo de sanción

miento de las directrices de este organismo sobre empresas multinacionales y, más en general, para los que son sus objetivos genéricos: promover la liberalización de las políticas respecto a los flujos de capital y fomentar la cooperación.

El cierre de Garoña supondrá unas pérdidas de 224 millones

elEconomista MADRID.

La Junta de Castilla y León calculó en 224 millones anuales las pérdidas por el cierre de la central nuclear de Garoña (Burgos), según el informe de alegaciones al Plan Garoña que el ejecutivo regional remitió al Ejecutivo central en 2009 y al que ha tenido acceso Efe.

En el documento, se calculan unas pérdidas directas de 166 millones al año y 58 millones más de pérdidas indirectas. También se recoge que se perderían 343 empleos directos y más de mil indirectos, incluidos negocios de la zona que no guardan relación directa con la central pero ofrecen bienes o servicios que dependen de su actividad.

La Junta anunciaba en el escrito que no formaría parte de la comisión de gestión del Plan Garoña para la generación de alternativas económicas y de empleo al margen de la central nuclear, ni aportaría fondos al plan. Sin embargo, la Junta reclamó beneficios fiscales para el área norte de Burgos, planteó todo un listado de actuaciones que consideraba necesarias y que solicitó al Gobierno de José Luis Rodríguez Zapatero.

EOI Escuela de organización industrial

Oferta
POSTGRADO

inicio: Octubre 2012

Innovación y creatividad en la gestión empresarial

- > MBA Full Time con Especialidades (Madrid y Sevilla)
- > Global MBA (Madrid)
- > Master en Gestión de Calidad y Excelencia Empresarial (Madrid)
- > MBA Part-Time (Madrid)

Medio ambiente, energía y sostenibilidad

- > International Master in Sustainable Development and Corporate Responsibility (Madrid)
- > Master en Energías Renovables y Mercado Energético (Madrid y Sevilla)
- > Master en Ingeniería y Gestión del Agua (Madrid)
- > Master en Ingeniería y Gestión Medioambiental (Madrid)
- > Master en Gestión Sostenible de los Recursos (Sevilla)

Estos máster incluyen la gestión de prácticas remuneradas en las principales empresas del sector.

Para más información
informacion@eoi.es
www.eoi.es

estamos en:



EOI campus Madrid
Gregorio del Amo, 6
28040 Madrid
Ciudad Universitaria
telf. 91 349 56 00

EOI campus Sevilla
Leonardo da Vinci, 12
41092 Sevilla
Isla de la Cartuja
telf. 95 446 33 77

tu empleabilidad es nuestro objetivo